

Alcaldía: Ortiz clausura la XXIV Muestra de Teatro de los Institutos de Móstoles

Fecha de publicación: 27/04/2015 0:00

Descripción:

Cerca de 10.000 jóvenes de los institutos del municipio y uno de Nacalcarnero, han participado, unos actuando sobre el escenario y otros como espectadores, en un proyecto teatral muy consolidado en nuestra ciudad, que además de complementar de manera importante los programas educativos, favorece la consideración del teatro como una alternativa de ocio.







El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, ha clausurado esta mañana en el Teatro del Bosque la XXIV Muestra de Teatro de los Institutos de Móstoles, que se ha celebrado desde el 10 de abril en todos los teatros de la ciudad.

Con la presencia de la Concejala de Educación, Cultura y Promoción Turística, Mirina Cortés, el Concejala de Deportes y Juventud, Francisco Vargas, el Concejala adjunto de Festejos y Promoción Turística, Eduardo de Santiago y otros miembros de la Corporación Municipal, Ortiz ha hecho entrega de placas conmemorativas a los institutos participantes y de los premios a los alumnos galardonados en el concurso de carteles de la Muestra.

Durante dos semanas se han sucedido 15 representaciones, con varias funciones diarias, en horario de mañana y tarde, esta última con entrada también para el público en general. Las representaciones se han celebrado en los teatros Caleidoscopio, Joan Miró, Norte-Universidad y Villa de Móstoles.

Cerca de 10.000 jóvenes de los institutos del municipio y uno de Nacalcarnero, han participado, unos actuando sobre el escenario y otros como espectadores, en un proyecto teatral muy consolidado en nuestra ciudad, que además de complementar de manera importante los programas educativos, favorece la consideración del teatro como una alternativa de ocio. Por otro lado, en cada representación los jóvenes espectadores escuchan textos literarios, disfrutan de música, ven danza, etc, siendo sin duda el teatro, una de las mejores herramientas que existen para el aprendizaje.

Concurso de Carteles

En la categoría de estudiantes de ESO, el primer premio ha sido para Yeray Cepeda, del IES Juan Gris y accésit al cartel presentado por Jaime Marcos de Hevia, del IES Gabriel Cisneros.

En la categoría de estudiantes de Bachillerato y Ciclos Formativos, el primer premio ha correspondido al cartel de Miguel Sanz López, del IES Luis Buñuel y el accésit ha sido para Andrés Pérez Sánchez, del IES Europa.

El cartel ganador y anunciador de la Muestra ha sido el presentado por Miguel Sanz López, del IES Luis Buñuel.

